

Les Éco'Liés : 12 ambassadeurs en herbe liés pour l'écologie

Le 14 novembre, la salle des mariages du Château de Grouchy accueillait la cérémonie d'intronisation des Éco'Liés, une initiative impulsée par la direction de l'Éducation. Un moment solennel - et inspirant ! - pour ces enfants déjà motivés à agir pour la planète.

Les 12 ambassadeurs - 7 filles et 5 garçons de CM1/CM2, représentant les 6 écoles osnysoises - ont écouté puis signé leur charte d'engagement. « *En tant qu'élève ambassadeur, je m'engage à organiser des actions pour l'environnement dans mon école. Je montre l'exemple, j'encourage les bons gestes et partage mes expériences avec mes camarades et les autres établissements* ».

Ils ont des idées... et du bon sens

Au-delà du tri des déchets et de la sensibilisation au gaspillage alimentaire, nos ambassadeurs bouillonnent d'idées d'actions à mener. Parmi leurs propositions : collecter l'eau non bue pour arroser les jardins et potagers des écoles, limiter le nombre de feuilles pour s'essuyer les mains, réduire le débit des robinets... Bien sûr, les animateurs et le personnel de service sont de la partie pour encourager cette énergie collective.

Déjà dans l'action

Pour fédérer le groupe, les jeunes Éco'Liés ont eu droit à une excursion à la cuisine centrale de Quadrature, prestataire de la restauration scolaire à Osny. Ils ont découvert les coulisses de leurs déjeuners : livraison, stockage, production, équilibre alimentaire, etc. Et déjà, certains proposent des visites « inter-cantines » pour partager des idées et lancer des projets.

Contact presse

Cécile Dyskiewicz : 06 46 23 22 61 - c.dyskiewicz@ville-osny.fr

Frédérique Behr : 01 34 25 42 77- 06 73 64 92 60 - f.behr@ville-osny.fr

